
Beschlussauszug
aus der

Sitzung des Ortsrates Brotdorf 
vom 29.03.2022

Top 4 Beratung Neuanpflanzung von Bäumen auf versiegelten Flächen im Siedlungsraum

OV Rehlinger erläuterte das Anliegen der Stadt Merzig bis zum 30.06.2022 Örtlichkeiten in 
Brotdorf zu melden, an denen eine Versiegelung entfernt und ein Baum gepflanzt werden
könnte.

Gerhard Enzweiler merkte an, dass er nicht verstehe, warum zuerst Geld für die Versiege-
lung ausgegeben würde, wenn man jetzt hinginge und wieder entsiegeln möchte.

OV Rehlinger merkte an, dass es ja auch um bereits sehr lange versiegelte Flächen ginge
und dies evtl. zur Dorfverschönerung beitrage. Allerdings merkte er auch an, dass ihm zur-
zeit keine Stellen einfielen und bat den Ortsrat, sich für die nächste Sitzung Gedanken zu
machen und mit offenen Augen durch Brotdorf zu gehen, um evtl. doch noch Stellen zu mel-
den.

Dieser Punkt wird in der nächsten Ortsratssitzung noch einmal besprochen. 

 

Beschluss:
Der Tagesordnungspunkt wird in die nächste Sitzung vertagt.

Abstimmungsergebnis:
 

Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen

7 0 0
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